Conferencia sobre dengue, en la Espol

Investigadores nacionales y extranjeros presentan hoy las últimas investigaciones sobre el dengue –virus transmitido por el vector *Aedes aegypti*– en una conferencia que se efectúa a las 09:00, en la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

En lo que va del año, 40.132 personas han presentado dengue en el país, según el reporte del Ministerio de Salud, publicado el 19 de agosto en su página electrónica. El evento es en el auditorio del edificio de admisiones Enrique Bayot. La entrada es libre. (1)